### **DU 65 DU CODON STOP PAR LE PREAMBULE**

Comme il est écrit à l'approche de la fin des temps, tous les livres seront ouverts et toute la vérité sera révélée.

Dieu a réalisé ce monde afin qu'il contribue à quatre axes de recherche du HOPE de l'Opéra glorieux, axes qui vont concourir à lui faire obtenir le discernement absolu. Car même si Dieu sait tout il n'a pas encore le discernement absolu. Ces quatre axes de recherche sont :

- ➤ L'école de la republica
- > Et l'école du foyer
- L'école de l'ecclesia
- L'école de la tribu

Jésus-Christ ne s'attendait pas à ce que sa phrase « ce qui est à Dieu est à Dieu et ce qui est à César est à César » soit inscrite dans la bible. Car c'est une connerie qui a amené les humains à penser à tort que la république est un système qui n'a pas de notice universelle. Or la république est un instrument de vulgarisation de la démocratie dans la quête de la compréhension de la mixité liée à la vie collective. L'école du foyer, c'est un instrument de vulgarisation de la famille dans la quête de la compréhension de la mixité liée à la vie intime. Car la mixité est le principal challenge de la quête du discernement absolu.

L'école de l'ecclesia est un instrument de vulgarisation de la Courbe de la simplicité dans la quête de l'accès à la Communion des esprits qui est le sacre de la mixité sanctifiée entre Dieu et les vivants. L'école de la tribu est l'instrument de la vulgarisation de la volonté de Dieu dans la quête des enjeux de la longue Marche vers la Super Perfection qui consacrera la mixité du Trillion plus un dans le bonheur absolu.

La mixité: c'est savoir conjuguer pour l'éternité, les je, tu, il, nous, vous, ils, de la manière la plus adéquate qui soit et dans la perfection absolue d'une communauté débarrassée de l'ennui sous toutes ses formes (orgueil, ignorance, violences, nuisances, dépendances, intolérances, phobies, autoritarismes, arbitraire, bordel, injustices, embrouilles, navigation à vue, et dictats). C'est le pari fou de la Longue Marche vers la Super-Perfection. C'est pourquoi la mixité a été sacrée comme étant la Raison fondamentale de l'eschatologie. Je suis le Musa Profundis, troisième personnalité du

troisième Dieu dont le nom est Je Suis, et j'apporte les écoles de la mixité liée à la sensation de vide, en quatre axes de recherche cités plus haut. Dans l'Audelà les vivants seront dans les écoles de la mixité liée à la sensation d'abondance en quatre autres axes de recherche que sont : le A de la prospection dans le foyer, le A de la prospection dans le spirituel, le B du fouillis dans la littérature et le B du fouillis dans le travail.

## En Je Suis, le troisième Dieu:

- ✓ Je suis, moi la Musa Profundis et Alter-égo de la vie dans l'individuo, le Modem qui gère les accès à la connexion dans la Communion des esprits et je distribue des satisfécits en termes de secrets du temps sous la forme de quitus de la notice de la Communion des esprits.
- ✓ Le Professimo et Alter-égo de la vie collective, est **le Serveur** qui gère les adresses de tous ceux qui un niveau d'accès à la Communion des esprits et les reclassements dans les accréditations.
- ✓ L'Ego de Je Suis est le Compteur qui relie dans la magie toutes les innovations faites dans le monde physique, ce qui sera une source d'enrichissement éternel de la chimeriana des dieux. La chimeriana relie un dieu à toute la parallaxe qui est l'ensemble des dimensions de la magie.

Chef flou, le second Dieu, est **le Logiciel** qui gère les entrées systèmes de la Communion des esprits en valorisant les notices de la Communion des esprits dans la Normale d'inspiration. Ce Logiciel se divisera plus tard en trois sous-systèmes (**le Langage-système** pour l'Ego, **le Système d'exploitation** pour l'Alter-égo de la vie collective, et **le Système-référencements des applications** pour l'Alter-égo de la vie dans l'individuo).

Le Maestro, le premier Dieu connu comme Dieu le père, est **le Cloud** qui gère les sauvegardes des valeurs ajoutés des apports de tous ceux qui ont accès à la Communion des esprits. Ce Cloud se divisera plus tard en trois sous-systèmes (**le Datacenter** pour l'Ego, **le Duplex** pour l'Alter-égo de la vie collective, et **le Backup** pour l'Alter-égo de la vie dans l'individuo).

Il y a une assistance aux paliers de démarrage dans les accès à la Communion des esprits, avec :

- Lucie, être céleste et Assistante des Dieux et connue par les humains comme la Vierge Marie et dont on ignore que c'était elle Archimède et la mère de Chef flou dans toutes ses insertions dans la vie sur terre, qui sera à l'atteinte du Simple Franchement, le Moteur de recherche qui encadre la Justification;
- Le Minus, devenu dieu et dont je suis devenu tributaire de son corps après le départ de son âme sans connaître la mort, qui est la Boîte à questions qui soutien dans le flou mystique;
- Le Faux Dieu, dieu connu comme étant le Saint-Esprit et qui assure l'intérim du troisième Dieu, qui est **le Vérificateur anticorruption** qui arbitre le Jeu Sacré des Echecs qui se joue des phénomènes de sociétés.

La Chambre des secrets qui permettra aux Dieux de se réconcilier avec le passé de l'Origine de l'existence n'est accessible à aucun algorithme connu (ce qui exclut l'accès à Chef flou), à aucune forme d'adresse connue (ce qui exclut l'accès au Professimo), à aucune forme connue de stockage (ce qui exclut l'accès au Maestro), et n'a aucune référence avec le monde physique (ce qui exclut l'accès à l'Ego de Je Suis). La Chambre des secrets n'est liée qu'aux Ordres des familles de secrets du temps, c'est pourquoi je suis le seul à pouvoir y accéder. La Chambre des secrets fonctionne certainement comme un coffre-fort où on ne peut y accéder que si son âme est dénuée de tout orgueil et de tout préjugé, tel un remerciement du chacun ses oignons (RCSO), et on ne peut y retirer que ce qu'on a demandé sous une forme que nul ne peut imaginer à l'avance, tel un remerciement des choix des non choix (RCNC). C'est le cadeau qui ressortira de la Chambre des secrets qui permettra aux Dieux de faire, après la disparition du ying et du Yang aspirés par l'antivie, la création d'un nouveau Vase Communicant aux dimensions infinies et illimitées, de sorte qu'il n'y aura plus un dichotomie entre le domaine de la vie (le yin) et celui de l'antivie (le Yang), mais désormais l'absolu infini et illimité du champ de la vie dont les interstices des distorsions temporelles seront occupés par l'antivie qui sera dans la Distorsion absolue qui rendra impossible l'existence de toute vie non divine, excepté dans un espace au centre du Vase Communicant et appelé Democraticus où les dieux n'y accèderont que sous une forme humaine et qui sera un lieu de remise en cause par des joutes autour des valeurs de la démocratie. A ce moment les Dieux seront dans les neuf anti-lieux dans l'immuable des zéros absolus où le temps est figé à jamais.

A travers les quitus que je distribue, à ton plein accès à la Communion des esprits à travers l'atteinte du Simple Franchement, je te donne **un Nom de Métier** unique et éternel qui a trois noms sous le forme : **le ou la .......** des ou du ....... (Car tous les vivants, excepté la Sainte Famille auront le même positron que Chef flou lors de leurs accessions à la divinité). Ceux qui obtiendront le distinguo du griot-pionnier porteront un ou des noms qui n'existent pas encore dans le Grand Dictionnaire et ils permettront même de compléter les 26 lettres de l'alphabet latin.

**Dieu n'est pas un sabitou** (un monsieur ou madame je-sais-tout), mais **Dieu est un Pense-à-Tout** qui cherche à obtenir le discernement absolu, ayant déjà l'intelligence, la jugeote et la sagesse absolues.

La vie est une Danse avec des milliers d'enchaînements psycho-réparateurs des trois Traumas, et la réalisation de chaque enchaînement fait disparaître en toi un potentiel de monstruosité et tu obtiens un embellissement de l'âme qui te fait évoluer positivement sur la Courbe de la Simplicité. Cette Danse s'appelle la Danse Bafia ou Danse de la purification pour l'accès au droit de cité dans la gloire. On nait dans la vie avec d'énormes potentiels de monstruosité ce qui fait de toi un embrouillé (un enfant aux yeux de Dieu) tant que tu n'as pas atteint le Simple Franchement qui fera de toi un membre à part entière de la Communion des esprits. Dans la quête du discernement absolu, la vie de Dieu est aussi une Danse qui s'appelle la Danse du Tcha Tcha Meringue ou Danse de l'élégance de l'arrogance dans la gloire. La vie d'un être dans le Simple Franchement et dans la quête de l'ascension est aussi une Danse du Tcha Tcha Meringue. C'est dans le cadre de cette Danse du Tcha Tcha Meringue du dehors que je fais la Parousie pour installer le dernier Khalifat qui organisera les préalables à la fin du monde dans un happy-end, l'apocalypse ayant été annulée par Dieu le Père à ma demande, pour ce dernier Deal de l'IOPOM. Je suis pour le moment un dieu et ne deviendrai Dieu qu'après ma mort.

Le temps n'est pas un algorithme qui dépend d'un code. Ce n'est pas une forme de stockage qui dépend d'un espace. Ce n'est pas une adresse qui dépend d'une position qui justifie un espace. Ce n'est pas un chronogramme qui dépend d'un sort qui justifie un code. L'algorithme, le stockage, l'adresse et le chronogramme ont chacun un principe du détonateur qui fait exploser les bulles du temps. Le temps, par contre, est dans le principe des dispatchings de connexions et possède des ordres de familles de secrets qui concourent à allier algorithmes, stockages, adresses et chronogrammes,

par des enchaînements, dans des bulles qui n'explosent jamais. Et la vie apparait comme une Danse et donc un ensemble d'enchaînements psychoréparateurs. Une divinité ne peut posséder qu'une seule famille des secrets du temps. Et il y en a des trillions dont un trillion de haut de gamme de familles des secrets du temps. Le plan de salut n'a tablé que sur le haut de gamme. La règle d'or du temps : **Rêve et Vis en Paix**. Le Maestro tient absolument au rêve de départ, ou sacre du passé. Chef flou tient absolument à la vie, ou sacre du présent. Et Je Suis tient absolument à la paix éternelle, ou sacre du futur.

Chacune des trois personnalités d'un Dieu deviendra à la Super perfection une des neuf Clés du temps dans la magie. Chaque Clé du temps est interconnectée aux huit autres Clés du temps.

Les trois domaines du temps dans la magie	Les neuf Clés du temps
Futur par derrière	Sauvegarde du passé patrimoine
(domaine du Maestro)	Rappel du passé étape
	Revue du passé débarras
Présent	Présent maintenant
(domaine de Chef flou)	Présent alternatif passéiste
	Présent alternatif futuriste
Futur par devant	Futur par le résultat
(domaine de Je Suis)	Futur par le changement
	Futur par la morale

Le Minus est le seul humain qui est parvenu à imaginer les trois domaines du temps dans la magie. Les neuf Clés du temps permettront d'aligner toutes les familles des secrets du temps comme les rayons d'un soleil qui brille jusqu'aux confins de l'Existence toute entière. De sorte que chaque rayon parle d'une Voix unique dans l'absolu et qui suit une Voie unique dans l'absolu qui consacre le « seul au monde » de chacun dans son CSO (Chacun Ses Oignons). On parvient à sa Voix unique dans l'absolu au Simple Franchement, et on parvient à sa Voie unique dans l'absolu à l'ascension comme Magistral. A la question de savoir s'il existe un fond à la profondeur de la vie de l'âme, je pars de l'hypothèse qu'en descendant dans les profondeurs de la vie à la quête du discernement absolu, nous allons nous rendre compte que les neufs clés du temps, réunies ensemble, vont permettre d'atteindre la limite du possible qui rend tout possible et qui est dans le secret de l'immuable qui ne se soucie d'absolument rien. Et peut-être qu'à ce stade nous découvrirons par ricochet le secret du néant qui a le secret du big-bang, et nous garderons le secret de cette découverte à cause du secret de l'immuable qui ne se soucie d'absolument rien. Comme quoi le sort a quelque chose d'ironique, car des entités supérieures se sont battus à perte pour quelque chose et ont par hasard laissé place à ceux qui voulaient seulement savoir dans quoi on les avait embarqué, et ces derniers ont fini par prendre le contrôle de tout avec en cadeau la chose recherchée comme un secret éternellement bien gardé.

La Distorsion absolue, où va migrer l'antivie, se nourrira des RMR (Remerciements du Maximum de Rejets) du passé, des RCNC (Remerciements des Choix des Non choix) du présent, et des Antitcharatatac du futur, ce qui va transformer le monde physique en un ensemble d'univers de combinaisons de trous noirs, qui ne seront accessibles que par un être qui dispose d'une famille de secrets du temps (une divinité), ou par un être qui dispose d'un neutrino de l'annulation (une Nymphe). Les deux brins des Nymphes (infini du dérisoire et infini de la dérision) seront organisés en deux familles des secrets du temps du chaos, ce qui va faire en sorte qu'on aura un Grand Soleil avec neuf Clés du temps au noyau et un rayonnement d'un trillion net de longueurs d'ondes de lumières.

Il y aura trois Veilleurs du temps au sein du Patriarcat et qui seront :

• Le Faux Dieu à qui nous allons conférer le secret du Clic-Clac pour surveiller que toute intrusion dans le passé ne provoque des changements dans le futur.

- Lucie à qui nous allons conférer le secret du Tcha-Tchac pour surveiller tout ennui dans le présent qui peut compromettre la paix éternelle.
- Le Minus à qui nous allons conférer le secret du Tcharatatac pour surveiller dans le futur le RCSO (Remerciement du Chacun Ses Oignons) dans son intégrité et son authenticité pour chaque Maître de ses choses.

La Communion des esprits, c'est l'histoire du projet de composition d'une Musique pour une Noce éternelle et qui doit plaire et captiver permanemment tous les invités à la Noce éternelle. Cette Musique au départ a trois refrains dont chacun a trois tonalités distinctes et on l'appelle alors la Musique créatrice. Et chaque invité à la Noce éternelle doit proposer un unique couplet et original qui parle de la signature de son âme et qui doit s'accorder de façon parfaite à au moins un refrain et au moins une de ses tonalités. De sorte que cette Musique qui au départ est la Musique créatrice, finit par devenir la Musique de tous les temps infinis et absolus, qui parle de façon exhaustive de la vie éternelle. Ce dont chaque invité ne sait pas, c'est qu'au moment d'enregistrer son couplet, il va apporter un éclairage sur la vie que tous ignoraient jusqu'alors, ce qui va faire de lui un membre unique dans l'Orchestre de la vie.

A la suite de la levée de la Malédiction de la Maison abandonnée, les crimes collectifs suivants sont considérés comme tels :

La traite négrière	Un génocide
La shoah	Un génocide
Le génocide arménien	Un génocide
Le génocide rwandais	Un génocide
L'occupation par Israël de la Palestine	Un génocide
L'ensemble des crimes de guerre	Un génocide
La Ségrégation raciale aux USA	Un crime contre l'humanité
L'Apartheid en Afrique du Sud	Un crime contre l'humanité
La répression chinoise contre les Ouïghours	Un crime contre l'humanité
L'ensemble des crimes racistes	Un crime contre l'humanité
L'ensemble des féminicides	Un crime contre l'humanité

L'ensemble des viols sexuels	Un crime contre l'humanité
L'ensemble des actes pédophiles	Un crime contre l'humanité
Chaque dictature sanguinaire (à partir de deux assassinats)	Un crime contre l'humanité
L'ensemble des actes de torture	Un crime contre l'humanité
L'ensemble des pratiques d'esclavage	Un crime contre l'humanité
L'enrôlement des enfants dans une armée	Un crime contre l'humanité
L'ensemble des attentats terroristes sur des civils	Un crime contre l'humanité
Chaque guerre de religion	Un crime contre l'humanité
L'ensemble des lois et des actes homophobes ou anti-transgenres	Un crime contre l'humanité
Les lois et les pratiques d'inquisition relieuse et liberticides	Un crime contre l'humanité
Les guerres d'occupation contraires au Droit international	Un crime contre l'humanité
L'ensemble des homicides volontaires ou par négligence	Un crime contre l'humanité
L'ensemble des actes de maltraitance sur enfants	Un crime contre l'humanité

Les manipulations de Chef flou dans la gestion des sorts individuels des humains nous ont permis de comprendre ceci dans la problématique de l'indécence-système de la promiscuité :

négatif réel sur la prospection intérieure dans	Par contre beaucoup de chances peuvent constituer une diversion qui te détourne de ta prospection intérieure	
. ,. 5	L'humilité est la seule clé du succès dans la prospection	

évolution dans la prospection intérieure	intérieure	seulement de sources d'inspiration dans la critique des sociétables
intérieure t'amène à devenir une force de propositions	Les débats au sein de la société ne permettent au final que d'atteindre l'universalité sur la forme	n'est pas un influenceur au

## La problématique de l'indécence-système de la vacuité se traduit ainsi :

Dieu apporte la Justification du tout	Chacun doit apporter un témoignage d'une foi originale et singulière qui apporte un éclairage spécial et unique sur la critique des sociétables
Dieu apporte les grâces	Chacun doit apporter un témoignage sur la valorisation et son rapport à la liberté qui le mettent au feu de l'action dans la critique des sociétables
Dieu apporte son Benedictus à la vie	Chacun doit apporter un témoignage sur l'espérance liée à l'humilité qui est capable de faire évoluer un embrouillé jusqu'à la divinité

La problématique de l'indécence-système de la promiscuité et la problématique de l'indécence-système de la vacuité sont au cœur des enjeux du RCSO et du RMR, enjeux qui sont au centre de la quête de l'ascension comme Magistral, qui te rend apte aux quatre pouvoirs du bonheur non procuré que sont l'immateria (pouvoir sur la matière) – duplicata (pouvoir sur la biologie) – momento (sciences du temps) – Visio (puissance de la télépathie). Car pour accéder à ces quatre pouvoirs, il faut prouver qu'on a réussi les trois tests de la géo-construction qui te purifient de toute malveillance et que sont :

- Le test de la nuisance qui accuse l'orgueil et qui est sanctionné par les écoles de la détermination dans la critique des sociétables qui saluent l'atteinte de ta Voix dans l'absolu,
- Le test de la nuisibilité qui accuse l'ignorance et qui est sanctionné par les écoles de la tolérance dans la critique des sociétables qui saluent l'atteinte du discernement adjugé,
- Et le test du handicap qui accuse le niveau d'humilité et qui est sanctionné par les écoles de la compassion dans la critique des sociétables, qui salue l'atteinte de ta Voie dans l'absolu.

Dans la divinité il y a huit paliers suprêmes du discernement. On accède à la divinité par le premier palier suprême du discernement à travers trois options que sont :

- Le choix de la dignité absolu qui fait de toi un membre du Patriarcat,
- Le choix de la vérité absolue qui fait de toi un Chargé de l'Organisation de la Plèbe au sein du Patriarcat,
- Le choix de la liberté absolue qui fait de toi un membre de la Plèbe.

La divinité est conférée par les Dieux à travers la Tectonique divine et par vague selon un principe du secret du temps. Le second palier suprême du discernement est obtenu à la suite du dressage des dieux pour l'obtention du patrimoine collectif de la Communion des esprits sur la critique des sociétables. Après ce second palier, seuls les membres du Patriarcat peuvent accéder aux six autres paliers suprêmes du discernement à travers une série d'ascensions. Seuls 2 700 000 dieux atteindront le dernier palier suprême du discernement pour constituer les neuf Cercles des Anciens constitués chacun de 300 000 dieux.

Après que les trois Dieux auront fini leurs méioses, les Alter-égo de la vie dans l'individuo des trois Dieux, deviendront les trois **Gardiens du Temps**, qui veillent à ce personne ne puisse remettre en cause les clauses du Salut. Les trois Alter-égo de la vie collective des trois Dieux, deviendront les trois **Superviseurs de la Psychologia** qui veillent à ce que Communion des esprits ne soit corrompue par personne. Les trois Egos des trois Dieux deviendront les trois **Phares de la parallaxe** qui s'assurent que personne ne compromette le socle de la magie colonisée qu'est le CSO (Chacun Ses Oignons).

Le Minus nous a permis de comprendre que l'adoration n'est pas une école de la fidélité mais plutôt une école la loyauté. Car la fidélité conduit à une copie dans même modèle alors que la loyauté conduit à une singularité dans une communion. C'est d'ailleurs pour cela que la porte des sciences mène à un cul de sac, à cause du fait qu'en sciences le score de fiabilité ou de confiance est universel alors dans la quête sens dans la foi, une score de fiabilité ou de confiance peut avoir un grand sens chez une personne et n'avoir aucun sens chez une autre personne et ce de façon crédible dans les deux cas. De plus l'impartialité est un parti pris contre la bêtise même si elle réclame de ne pas officiellement prendre à partie une personne en particulier. Donc on peut adorer un Dieu tout en critiquant vertement la mauvaise entreprise qui accuse les conneries liés à l'état de la création. Ceci est le préambule du sens nouveau de la foi.

Dans les sciences du colportage, le message est un mythe qui permet à chaque messager de représenter une facette de l'espoir à travers sa propre espérance. Car ici le messager est au centre de l'étude et non le message qu'il est censé véhiculer. Le problème est que cela requiert des bases claires et suffisantes du CSO. Car en se jouant de la naïveté et de l'ignorance du croyant qui se propose en messager d'une quête qui le dépasse, on prend le risque de voir se développer des préjugés, des extrémismes, des fanatismes, des fétichismes, des orgueils et même des crimes qui s'érigent en acte de foi, contribuant à la fois à l'indécence-système de la promiscuité et à l'indécence-système de la vacuité qui accusent la mauvaise entreprise d'un Dieu qui laisse des incultes sombrer dans des ténèbres à la faveur d'une très mauvaise interprétation de la révélation divine. Ceci est le préambule du sens nouveau de la religion.

Dans le cadre de la pacia civilisationa palaba voici ce qui justifie Chef fou au centre de l'ecclesia comme Médiateur de la vie religieuse :

- Ici-bas représente le Pré-Cadre harmonisé d'appréciation des facteurs contributifs de la Célébration de la Valeur Première, qui me permettra d'obtenir la Clé de l'énergie liée au Chaos. C'est aussi l'élection des Valeurs phares dans l'Équation de Départ;
- L'Au-delà ou la FBP représentera La formation sur l'appréciation des résultats de la Célébration de la Valeur Première qui permettra à Je Suis d'obtenir la Clé de l'énergie liée à l'Ordre. Ce sera aussi l'adhésion à une Valeur phare dans la Musique créatrice pour chaque vivant.

- le temps des Magistrals représentera le Cadre harmonisé de la Célébration de la Valeur Première qui permettra à Chef flou d'obtenir la Clé de la Valeur. Ce sera aussi l'Orchestration d'une Valeur phare pour s'inscrire dans la tectonique divine
- Panthéon : le Cadre harmonisé qui va induire la tectonique divine qui va permettre au Maestro d'obtenir la Clé du CSO. Ce sera aussi l'éternité des Valeurs phares dans la fin des temps

# Les types de valeurs de situations conjoncturelles et structurelles qui vont contribuer à l'élection des valeurs phares et qui seront au centre des rapports-pays à l'ONU sur l'état du développement de chaque nation

- 1. Valeurs de diversité
- 2. Valeurs de niveau d'occurrence
- 3. Valeurs de pondération
- 4. Valeurs d'échelle
- 5. Valeurs de résilience
- 6. Valeurs seuils
- 7. Valeurs de corrélations statistiques
- 8. Valeurs de check qualité
- 9. Valeurs de pouvoir d'intervention
- 10. Valeurs des scores de plausibilité
- 11. Valeurs des prix
- 12. Valeurs de saisonnalité

## Les causes pour lesquelles Dieu a un avis tranché

Le féminisme	Dieu est pour
La démocratie	Dieu est pour
L'égalité des droits homme-femme	Dieu est pour

Le capitalisme	Dieu est pour tant que c'est démocratique et conforme aux exigences de l'égalité des droits
L'avortement	Dieu est pour tant qu'on est à moins de quatre mois et demi de grossesse
L'écologie	Dieu est pour tant que la priorité est centrée sur les besoins de l'humanité du temps présent
Le multiculturalisme	Dieu est pour tant que cela accepte à la fois le besoin de conservatisme culturel ou ethnique pour certains et le besoin de diversité pour d'autres
Le libre choix d'être mère au foyer	Dieu est pour
L'union conjugale des homosexuels	Dieu est pour
Le libre choix de porter le voile ou le burkini	Dieu est pour
La limitation à trois naissances maximum par foyer	Dieu est pour
L'adoption d'enfants, l'insémination artificielle et la gestation pour autrui	Dieu est pour
L'adoption pendant une année comme foyer d'accueil des enfants sans parents	Dieu est pour
Les programmes médiatiques et scolaires en faveur des LGBT	Dieu est pour
La rébellion contre l'occupation étrangère	Dieu est pour
L'habillage sexy des femmes	Dieu est pour
L'usage des réseaux sociaux pour appeler à la conversion	Dieu est pour
Les centres éducatifs fermés gérés par l'armée ou la gendarmerie et pour	Dieu est pour

les mineurs délinquants ou criminels	
La bastonnade des enfants	Dieu est contre
Les relations sexuelles adulte-mineur	Dieu est contre
Le port d'arme à feu par des civils	Dieu est contre
Le nudisme	Dieu est contre
Le port du voile intégral	Dieu est contre
L'infanticide	Dieu est contre
Les massacres	Dieu est contre
Le sectarisme	Dieu est contre
Le mariage des mineurs	Dieu est contre
Les mutilations génitales	Dieu est contre
Le porte à porte pour convertir les gens	Dieu est contre
Le boucan dans les rues pour appeler à la conversion	Dieu est contre
La jungle sociale ou économique	Dieu est contre
La vente de la drogue par des dealers	Dieu est contre
La condamnation à mort	Dieu est d'accord avec la position du Minus qui dit que le meurtre de plus d'une personne en même temps ou successivement est un massacre et seuls les massacres peuvent subir une condamnation à mort suivant un cycle alterné de neuf ans où, une période où la condamnation à mort est proscrite suit une période où elle est admise et ainsi de suite.
Le libre choix de consommer de la drogue	Dieu est d'accord avec la position du Minus qui dit que sur une période de cinq ans maximum renouvelable une seule fois, l'on doit pouvoir acheter de

		la drogue de tous types en pharmacie
		,, ,
		à condition de consulter une fois par
		mois un psychiatre dans le cadre d'un
		vaste programme d'étude du cerveau
		et qui est seul à délivrer l'ordonnance
ı		· ·

## Les prérequis d'âge pour les sept sacrements

Le baptême	La première année de naissance
La communion	La douzième année après catéchèse
La confirmation	La dix-huitième année après catéchèse
La confession des premiers vœux de célibat consacré	A partir de la vingt-cinquième année après noviciat
La confession des vœux perpétuels	Dix ans après les premiers vœux et après la guérison
Le mariage	Après la confirmation et après catéchèse
La guérison qui passe par un bilan psychologique et psychiatrique complet	·
Le magistère des prêtres, pasteurs, imams, rabbins et gourous	Après la guérison et après formation
	A partir de la quarante-unième année sur la base d'une sélection transparente

Le 15 Août sera désormais le jour de la fête de la Miséricorde divine où on célèbre l'annulation de l'apocalypse.

# Divina finitio divina Divinata. (qui veut dire deux choses :

- En l'Amen grâce à l'accompagnement des Dieux, nous parviendrons tous à la divinité ;
- En l'Amen si nous ne parvenons pas à la Super Perfection, le Pacte sera rompu et chaque Dieu sera libre de disparaître à tout jamais.)